

Personel Polsek Cugenang Laksanakan Gatur Pagi dan Sebrangkan Anak Sekolah

Cianjur - CIANJUR.WONGCILIK.CO.ID

May 20, 2024 - 10:17



Polres Cianjur Polda Jabar — Senin pagi, Personel Polsek Cugenang kembali melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas (Gatur Pagi) di berbagai titik rawan kecelakaan dan kemacetan, serta membantu menyeberangkan anak-anak sekolah. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya pelayanan prima kepada masyarakat dan meningkatkan keselamatan di jalan raya. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang

menyampaikan apresiasinya atas dedikasi personel dalam menjaga ketertiban dan keamanan lalu lintas.

Kapolsek Cugenang menjelaskan bahwa kegiatan Gatur Pagi ini rutin dilaksanakan setiap hari kerja dengan fokus pada jam-jam sibuk, terutama saat anak-anak berangkat ke sekolah. "Kami menempatkan personel di titik-titik yang padat dan berpotensi rawan kecelakaan untuk memastikan arus lalu lintas tetap lancar dan aman. Menyeberangkan anak-anak sekolah juga menjadi prioritas kami untuk menjamin keselamatan mereka," ujar Kapolsek Cugenang.

Kegiatan ini mendapatkan sambutan positif dari masyarakat, khususnya para orang tua yang merasa lebih tenang ketika anak-anak mereka berangkat ke sekolah. Para personel Polsek Cugenang terlihat sigap dan ramah dalam membantu para pelajar menyeberang jalan, sembari memberikan edukasi singkat tentang pentingnya mematuhi rambu lalu lintas.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menyampaikan apresiasinya atas kinerja personel Polsek Cugenang yang konsisten memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. "Saya sangat mengapresiasi upaya anggota Polsek Cugenang dalam melaksanakan Gatur Pagi dan membantu menyeberangkan anak-anak sekolah. Tindakan ini tidak hanya meningkatkan keselamatan lalu lintas, tetapi juga menunjukkan kepedulian kita terhadap generasi penerus bangsa," kata Kapolres.

Lebih lanjut, Kapolsek Cugenang menyatakan bahwa kegiatan Gatur Pagi ini akan terus ditingkatkan dan dievaluasi secara berkala untuk memastikan efektivitasnya. "Kami akan terus berupaya meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat, khususnya dalam bidang keamanan dan keselamatan lalu lintas. Kami juga mengajak masyarakat untuk selalu mematuhi peraturan lalu lintas demi keselamatan bersama," tambahnya.

Melalui kegiatan seperti Gatur Pagi dan menyeberangkan anak sekolah, Polsek Cugenang berharap dapat membangun hubungan yang lebih baik dengan masyarakat serta menciptakan lingkungan yang aman dan tertib. Keberhasilan kegiatan ini tidak lepas dari dukungan dan kerjasama seluruh elemen masyarakat. Dengan sinergi yang baik antara polisi dan warga, situasi kamtibmas di wilayah Cugenang diharapkan akan terus kondusif dan terkendali.